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Unsere neuen Adressdaten ab dem 01. April 2023:   Biovis Diagnostik MVZ GmbH 

      Brüsseler Str. 18  
65552 Limburg-Eschhofen 
 

Alle in der Praxis vorrätigen Postversandtaschen können uneingeschränkt weiterverwendet werden! 
 
 

Alle weiteren Kontaktdaten bleiben unberührt und Sie können uns, wie gewohnt, erreichen. 

 

Bitte beachten Sie, dass in der Umzugsphase einige funktionellen Teste der Immunologie nur 
an folgenden Tagen eingesendet werden können: 30. März, 31. März und 04. April  
 
Diese Expressproben müssen am Tag zuvor unserem Fahrdienst mitgegeben werden: 
 

• BHI (E328) 

• Mitochondriale Aktivität (E330) 

• LTT (C650, D1010, D1020, D1025, D1060, D1070, D1080, D1090, K115)  

• ELISpot (K505, K120, K121, K260, K620) 

• TKTL1/ APO10 (EDIM-Technologie Anforderungsbogen) 

• Grundaktivität, NK-Zell-Test (D500, D510, D220) 

• TNF-α-Hemmtest (D865, D8650) 
 

 

 

 

 

Umzug in ein neues Laborgebäude  
 
Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen, liebes Praxis-Team, 
 
wir ziehen um - und möchten Sie frühzeitig informieren:  
Der Umzug findet im Zeitraum Montag, 27. März 2023 bis Donnerstag, 06. April 2023 statt.  
 
Um den Ansprüchen gemäß dem Fortschritt an Technik und Raum zu entsprechen, ziehen wir in ein 
hochmodernes neues Laborgebäude um. Dies ermöglicht uns, Ihnen einen noch besseren Service, 
Zuverlässigkeit und höchste Qualität gewährleisten zu können. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Probenabholung durch unsere Logistik und die Probenannahme in unserem Labor bleiben in 
dieser Zeit unberührt und erfolgen wie gewohnt. 
 
Wir haben uns sehr gut vorbereitet, es kann jedoch ggf. kurzzeitig zu telefonischen und digitalen 
Einschränkungen kommen. Auch bei der Abarbeitung der Proben und beim Versand von Materialien 
kann es zu Verzögerungen kommen - wir bitten um Ihr Verständnis. 
 
Ab Dienstag, 11. April 2023 stehen wir für Sie wieder uneingeschränkt zur Verfügung. 
 
Mit lieben Grüßen 
Ihr Biovis-Team 
 

 
     Wichtige Information          
         
         (Stand: Feb. 2023)                
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As of April 1st 2023, our new address details are:     Biovis Diagnostik MVZ GmbH 

      Brüsseler Str. 18  
      65552 Limburg-Eschhofen 

       GERMANY 
 

 
All other contact details remain unaffected and you can reach us as usual. 

 

Please note that during the relocation period some functional immunology tests can only be sent 
in on the following days: 30th March, 31st March and 4th April.  
 
These express samples must be given to our driving service the day before: 
 

• BHI (E328) 

• Mitochondrial activity (E330) 

• LTT (C650, D1010, D1020, D1025, D1060, D1070, D1080, D1090, K115)  

• ELISpot (K505, K120, K121, K260, K620) 

• TKTL1/ APO10 (EDIM technology request form) 

• Basic activity, NK cell assay (D500, D510, D220) 

• TNF-α inhibition test (D865, D8650) 
 

 
 
Relocation to a new laboratory building 
 
Dear colleagues, dear practice team, 
 
we are moving - and would like to inform you in time:  
The relocation is taking place during the period Monday March 27th 2023 to Thursday April 6th 2023. 
 
In order to meet the demands of progress in technology and space, we are moving to a new state-of-
the-art laboratory building. This allows us to provide you with even better service, reliability and the 
highest quality. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sample collection by our logistics and sample reception in our laboratory remain unaffected during 
this time and take place as usual. 
 
We are very well prepared, but there may be temporary telephone and digital restrictions. There 
may also be delays in the processing of samples and in the shipping of materials - we kindly ask for 
understanding. 
 
We will be available for you again without any restrictions from Tuesday 11th April 2023. 
 
With kind regards, 
Your Biovis-Team 
 

 
     Important information         
         
         (Status: Feb. 2023)                


